



# 下府中小だより

2024年 12月 24日  
冬休み前号  
第10号

学校教育目標 夢に向かって共に学びあう子の育成 ~笑顔あふれる学校~

早いもので、2024 年も終わりが近づいてきました。今日で後期の前半を終了し、明日から冬休みに入ります。後期に入ってからゴールデンオリンピックや各学年の校外学習など、さまざまな行事がたくさんありました。また、各学年の日常の教育活動において、さまざまな取組が行われる中で、大きく成長する子どもたちの姿をたくさん見ることができました。その陰には、日ごろから子どもたちを励まし、応援してくださっていたご家庭の支援があったことと思います。また、子どもたちのために、常に見守りやイベントなどにご協力くださった地域の皆様のおかげでもあると思っています。本当にありがとうございました。



## 「人ものこと」との たくさんのかかわり

9 月からの学習の中で、子どもたちはたくさんの人、もの、こととのかかわりをしてきました。その中で、感謝したり、励ましたり、相手を思いやったり、お互いを認め合ったりしながら、大きく成長することができました。

### 1.2年生

2 年生主催のおもちゃランドや 1 年生主催のあきまつりで、お互いを招待しあって、たくさんのかかわりが生まれました。



1.2年生はわんぱくランド、3、4年生は江ノ島水族館に、校外学習に出かけました。

それぞれの学年合同でグループを作って活動することで、上の学年としての育ちや下の学年の学びが見られました。

### 5 年生

宿泊学習や森林学習で、友だちとのかかわりに加えて、指導やサポートをしてくださる地域の方々とのかかわりがありました。

一緒に活動したり、サポートをしていただいたりする中で、たくさん学びがありました。



### 6年生

ゴールデンオリンピックのあと、4月当初に行っていた1年生とのかかわりを再開しました。朝の時間に一緒にすごしたり、休み時間に一緒に遊んだりする中で、あたたかなかかわりが見られました。

行事や特別な取組だけでなく、普段の学習の中でも、調べ学習の中でお互いに情報を共有したり、国語や道徳で友だちと考えを共有することで自分の考えを深めたりと、かかわりながら学ぶことがたくさんありました。

このように、「人」とかかわりながら、また、さまざまな「もの」や「こと」とかかわることで、相手や対象の良さやそれらを大事にしようとする心が育っていく姿をたくさん見ることができました。下府中小学校では、これからも、これらのかかわりを大切にして、教育活動を充実させていきたいと思っています。



## 第2回学校運営協議会を行いました

12月10日(火)に第2回となる学校運営協議会を行いました。はじめに授業参観を自由にしていただきました。その後の感想では、「廊下にかざってある作品はそれぞれ個性があって、とても素敵ですね。」「みんな落ち着いて授業に参加していて感心しました。」などのおほめの言葉をいただきました。また、隙間時間を生み出さないためのちょっとした事前の準備など、より充実した学習につながるご助言もいただきました。



その後は熟議を行いました。テーマは「笑顔あふれる学校をめざして」とし、あいさつと思いやりについて、二つのグループに分かれて話し合いました。さまざまなつながりができ、気持ちのよいあいさつができる子が増えていることや、地域で見られる思いやりのある子どもたちの姿などが話題になりました。また、今後はスクールボランティアの充実も含めて、保護者、地域と子どもたちのかかわりの機会を増やすことなど、熱心にご協議いただき、全体で共有することができました。

学校運営協議会のみなさんは、日ごろからさまざまな形で子どもたちとかかわったり、様子を見守ってくださったりしている方々です。良いところも心配なところもいっしょに見て、考えてくださっていることを感じ、改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。

### 職員の着任について

12月より、スクールサポートスタッフと、校務用員が新しく着任しましたのでお知らせいたします。

### 冬休みも健やかに

～よい年をお迎えください～

今年の冬休みは、12月25日(水)～1月7日(月)までの14日間です。すでに配付されている学校のおたよりや各学年のしおりをご覧になり、子どもたちにとって安全で楽しく、有意義な休みとなりますように、ご協力をお願いいたします。

特に年末は交通安全に対する意識を高める必要があります。この学区は大型店舗も多く、また狭い路地も多くあります。車の交通量も多くなりますし、渋滞による迂回路としての路地利用なども心配です。学校でも指導していますが、ご家庭でもぜひ歩行時や自転車の乗り方などを改めてお話しくさるようお願いいたします。

また、子どもたちがこの一年をしっかりと振り返り、新しい年に自分をさらに成長させるためのめあてをもってスタートできるよう、一緒に考えていただくような機会を持っていただけたらと思います。

年が明けた1月に、また元気な子どもたちの笑顔に会えるのを職員一同楽しみにしています。

どうぞよいお年をお迎えください。



### 1月の主な行事予定



- 8日(水) 冬休み明け朝会  
    図工展 WEB 鑑賞会(～31日)
- 9日(木) 給食開始 書初め(3・4年)
- 10日(金) 書初め(5・6年) ベルマーク回収日
- 13日(月) 成人の日
- 15日(水) スマホ出張講座(3～6年)  
    ふれあい班遊び
- 16日(木) クラブ活動(3年見学)
- 17日(金) 学習参観日・懇談会 PTA 常任委員選出(1・3・5年)
- 20日(月) 給食週間(～24日)
- 21日(火) ニコニコの日 ふれあいタイム(1・4年)  
    交通安全対策協議会(15:30～)
- 22日(水) カレンダーづくり ふれあいタイム(2・5年)
- 23日(木) 三の丸ホール鑑賞事業(4年)
- 24日(金) 学習参観日・懇談会(2・4・6年)  
    PTA 常任委員選出(2・4年)
- 28日(火) ふれあいタイム(3・6年)
- 29日(水) 新入学児童保護者説明会(10:00～)
- 30日(木) ふれあい班プレゼントづくり